
Auszug aus der Gemeinderatsitzung vom 15.02.2022 
 
Tagesordnung: 
 
A.  Öffentlicher Teil 
 
1. Beratung und Beschlussfassung der Haushaltssatzung und des 

Haushaltsplanes für die Haushaltsjahre 2022 und 2023 

 

Der Vorsitzende erteilt das Wort an Frau Jungbluth.  
Frau Jungbluth erläutert den Haushaltsplan 2022/2023. Hierbei wird besonders auf 
die Haushaltssatzung, den Vorbericht und die Investitionen eingegangen.  
Der Vorsitzende merkt an, dass bei der Darstellung der Liquiditätsreserve wohl ein 
Rechenfehler unterlaufen ist. Frau Jungbluth versichert dies zu korrigieren.  
Nach Beantwortung der Rückfragen durch Frau Jungbluth stellt der Vorsitzende die 
den Gemeinderatsmitgliedern vorliegende Haushaltssatzung (Anlage 1 zur 
Niederschrift) einschließlich Haushaltsplan für die Haushaltsjahre 2022/2023 zur 
Abstimmung.  
 
Beschluss: - einstimmig –  
 
Dem vorgelegten Haushaltsplan wird zugestimmt und die Haushaltssatzung für die 
Haushaltsjahre 2022/2023 entsprechend der Anlage 1 zur Niederschrift 
verabschiedet 
 
 
2 Beratung und Beschlussfassung über den Hauungs- und Kulturplan für das 

Forstwirtschaftsjahr 2022 
 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Vorsitzende Herrn FA Ternes und erteilt 
diesem das Wort. 
Zunächst gibt er einen Rückblick über den Verlauf des Jahres 2021. Geplant war ein 
negativer Ertrag von – 6237,- €. Eine endgültige Abrechnung steht noch aus. Nach 
aktueller Sicht wird das Ergebnis in etwa mit einem Verlust von ca.–21.000,- € 
abschließen. Wobei ca. 140 fm aufgearbeitetes Holz noch unverkauft im Wald liegen. 
Auch steht der Förderzuschuss für die Wiederbewaldung in Höhe von ca. 17.750,- € 
noch aus. Diese Zahlung erfolgt frühestens im Wirtschaftsjahr 2022.  Insgesamt 
wurden 636 fm Holz geerntet, davon 35 fm Buchen Brennholz der Rest Fichte, Käfer- 
und Schadholz. An Fördergelder für die Aufarbeitung des Schadholz haben wir 
5003,- € erhalten. Und die einmalige Bundeswaldprämie in Höhe von 7300,- €.  Bei 
den Ausgaben war die Aufforstung der Käferfläche am Steffenshof  mit 19.404,67 € 
die größte Position (Löhne 4120,- €, Sachkosten Gatter 1300,- € Pflanzen und 
pflanzen 9.843,67 € und Unternehmereinsatz für das Räumen der Fläche von 
4141,20 €) Die Fixkosten für Zweckverband, Berufsgenossenschaft und 
Abschreibung belaufen sich auf 7622,- €. 
 
Für das Forstwirtschaftsjahr 2022 wird ein Holzeinschlag von 300 fm geplant.  



Auf die Baumarten verteilt, ergibt sich ein Einschlag von 160 fm Fichte, 50 fm 
Kiefern, 60 fm Buche und 10 fm Eiche sowie 20 fm Douglasie. Es soll eine 
Verkehrssicherungsmaßnahme am Bachberg entlang der L 108 durchgeführt 
werden.   
Als Brennholz sollen wie im letzten Jahr wieder 7 x 5 rm bereitgestellt werden. Diese 
werden dann meistbietend versteigert. 
Im Jahr 2022 ist bei einem Ertrag von 26076,- € und einem Aufwand von 23059,- € 
ein Ergebnis von 3017,- € geplant.  
 
 
Nach einer kurzen Diskussion stimmt der Gemeinderat dem Hauungs- und Kulturplan 
2022 zu.  
  
Beschluss: 

Der Beschluss wird einstimmig gefasst. 
 
 
3. Rahmenvereinbarung Straßeninstandsetzung in der Verbandsgemeinde 
Kastellaun – Ermächtigung von Bürgermeister Keimer zur Auftragsvergabe 
 
Da der Bauhof der VG keine Geräte mehr zur Straßeninstandsetzung vorhält, 
müssen solche Arbeiten in Zukunft an private Baufirmen vergeben werden. 
Um für solche Arbeiten die Aufträge über die ausgeschriebenen 
Rahmenvereinbarungen zu erstellen, müssen wir die Verwaltung in Person Herr 
Keimer ermächtigen. 
 
Um die vereinbarten Leistungen im Bedarfsfall auch in Anspruch nehmen zu können, 
ermächtigen wir Herrn Keimer zur Auftragserteilung. 
 
Der Beschluss wird einstimmig gefasst. 
 
 
 
 
4.   Mitteilung und Anfragen 
 
4.1  Der Vorsitzende informiert den Rat, daß der Wirtschaftsweg zwischen L108 und 
Sulzmühle über den Bauhof der VG freigeschnitten wird. 
Beschlüsse werden nicht gefasst. 
 
 
 
4.2 Wanderweg Bachberg 
Der Weg ist wieder stark zugewachsen und das Geländer am unteren Einstieg stark 
beschädigt. 
 
Die Instandsetzung des Wegs soll in einem Arbeitseinsatz im Zeitraum April – Mai 
2022 umgesetzt werden. 
 
Beschlüsse werden nicht gefasst. 



 
 
4.3 Sachstand PV Anlage 
Zur Zeit nichts Neues. Das Zielabweichungsverfahren ist am laufen. Eine 
Entscheidung ist noch offen. 
Beschlüsse werden nicht gefasst. 
 
4.4 Ersatzbeschaffung Rasenmäher Traktor 
Die Ratsmitglieder Anja Köchling und Josef Lay haben sich bereit erklärt Angebote 
für einen neuen Rasentraktor einzuholen. 
Folgende Merkmale sollte der neue Rasentraktor erfüllen: 

- Schneidwerk,  ca. 1m Breite 
- Leistung mind. 15 PS 
- Fangkorb zum aufsammeln des Mähguts 
- Kehrfunktion zum Einsammeln des Laubs im Herbst. 
- Kosten max. 5000, - € 

 
Beschlüsse werden nicht gefasst. 
 
 
4.5 Gemeindetag 
Aus der Mitte des Rats wird angeregt im Jahr 2022 wieder einen Gemeindetag zu 
halten. 
Da die Bedingungen für eine solche Veranstaltung zur Zeit noch nicht genau definiert 
werden können muss ein Termin von der Entwicklung der Umstände abhängig 
gemacht werden. Wird aber wahrscheinlich frühestens im Sommer möglich sein. 
 
 
Beschlüsse werden nicht gefasst. 
 
 


